

Dienstag, 10. Oktober 2023, Hanauer Anzeiger / Hanau und seine Stadtteile

# Inklusive Radtour samt Picknick organisiert



Der Verein Menschen in Hanau hat eine inklusive Radtour mit anschließendem Picknick unternommen. 17 Radler hatten sich dazu am Hanauer Tiefgarten eingefunden. Zwei Rikschas und ein Tandem waren dabei. Die Teilnehmer machten sich auf den Weg, der über die Bulau nach Erlensee und wieder zurück führte. Das Wetter war toll, der Wald erwies sich als guter Sonnenschutz und der Weg war für alle sicher und gut befahrbar.

Am Ende wartete auf alle Radler ein schönes Picknick im Tiefgarten.  
upn/Foto: pm